
第１回 学校関係者評価委員会議事録

１ 日 時 令和５年７月６日（木）

午前９時50分から午前11時15分

２ 場 所 本校多目的教室

３ 参 加 者 学校関係者評価委員６名（２名欠席）

本校職員12名

４ 日 程 9:50～10:10 授業参観・施設見学

10:15～11:15 協議，質疑応答

５ 協議内容

(1) 学校評価アンケートについて

(2) 今年度の学校経営方針

(3) 教務・生徒指導・進路指導・保健各部より今年度の活動方針

(4) 文理・普通・畜産食農・機械電子・商業各科より学科説明及び地域連携のお願い

６ 質疑応答

・（Ｔ委員）早期離職について，どのような対応をしているか。

（進路指導主任） 離職した生徒が学校を訪問してきた際に，理由等について尋ね，次

の就職先等についての相談があれば対応するようにしている。

・（Ｏ委員）自転車に乗車する際のヘルメット着用について，どのような指導をしてい

るか。

(交通係)できるだけ着用するように勧めている。

・（Ｏ委員）う歯の治療率が高いが，本校にも出前授業はできないか。

（保健主任）日時さえ合えば可能である。

・（Ｋ委員）早期退職をした者は派遣社員になる傾向が高いので，高校時代に正規社員

と派遣社員の違いについて教えることはできないか。

（進路指導主任）可能である。

・（Ｋ委員）専門系の生徒だけでなく，普通科の生徒にもインターンシップをさせらな

いか。

（普通科主任）是非させていただきたい。

・（Ｊ委員）学校での取組が市民にわかるように広報に力を入れていただきたい。


